
 

 

SCAMPANELLIAMO  IL   NOSTRO   DIRITTO   ALLA   CICLABILITÀ,  OSTREGA! 

 
Caro Sindaco Zanotto,  
 
nell'incontro dello scorso anno (aprile 2005) lei si era impegnato:  

• a dare continuità alle piste ciclabili realizzate dalla sua amministrazione,  
• ad adottare un piano della comunicazione (per promuovere un'immagine positiva del ciclista urbano 

e per informare i cittadini dei vantaggi individuali e collettivi legati all’uso della bicicletta),  
• ad assicurare ai ciclisti veronesi percorsi diretti periferia centro (perchè i ciclisti non devono essere 

costretti a seguire gli stessi lunghi tragitti obbligatori per macchine!),  
• ad adeguare i segnali che riservano le corsie preferenziali della ZTL solo a bus e taxi (e non anche 

alla biciclette come da un’ordinanza che risale all’aprile del 2003). 

Purtroppo dobbiamo registrare che nulla di tutto questo è accaduto.  

Anche se, nello stesso tempo dobbiamo darle atto del fatto che si stanno aprendo molti cantieri per la 
realizzazione di alcune piste ciclabili importanti (a Santa Lucia, in Borgo Milano, a Borgo Roma, a Borgo 
Trento ...) Bene. Ma, come ci siamo detti tante volte e come lei stesso ha convenuto, non basta: è 
necessario dare più sicurezza, contrastare il furto, adottare tutti quei provvedimenti a costo zero che 
dichiarano l’interesse e l’attenzione dell’amministrazione nei confronti di chi sceglie di muoversi in bicicletta. 

Manca poco più di un anno alle prossime elezioni amministrative.  

Cosa vuol fare per i ciclisti in questi ultimi mesi della sua legislatura? Perchè non è riuscito a tenere fede agli 
impegni presi con noi nell’incontro dello scorso aprile? Perchè non vengono prese in considerazione tutte le 
proposte a costo zero che da quattro anni continuiamo a fare alla sua amministrazione?  

 

 

 

Stiamo affogando nelle polveri sottili. 
La bicicletta può giocare un ruolo 
importante nella soluzione di questo 
problema, gode di un consenso e di 
una simpatia trasversali ai partiti ed 
è un indicatore, nell’Europa più 
evoluta, della qualità della vita. 

Mettere le ali alla 
bicicletta oltretutto, 

costa poco. 

S.I.N.D.A.C.O! è la 
manifestazione che ripetiamo 
ogni anno, nella ricorrenza 
delle elezioni, per chiedere al 
sindaco di fare con noi un 
bilancio delle cose fatte, delle 
promesse mantenute. 

Dimostrando ancora una volta la sua disponibilità ad un confronto,  
le chiediamo di incontrarci in piazza Bra, vicino alla Gran Guardia 

(lato Palazzo Barbieri) sabato 18 marzo alle ore 16. 


